



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 26 de Mayo de 2003

La Trinchera

+Bolaños controló los 115 millones. (Portada)

+Firmas autorizadas eran de Montenegro y Duquestrada.

+BCN desglosa desembolsos autorizados por MHCP.

+Investigación comienza hoy.

+FSLN y Bolaños alistan maniobra. (Al Cierre. Portada)

+El gobierno espera que el Frente Sandinista les apoye en una maniobra que están preparando para evitar que las nueve sillas de la Corte Suprema Justicia queden en manos del FSLN y del PLC.

+Primera Mano. (Portada)

+Berta Marina Arguello, ex vice cancillera de la república, envió un correo electrónico a Trinchera de la Noticia en el que aclara que el Ministerio de Relaciones Exteriores aún no ha cancelado las prestaciones laborales de ley luego de su despido el año pasado.

+El fin de los gurús de la comunicación. (Gossip. Pág. 3)

+El último error del presidente de la república-acusar públicamente por la desesperación de 115 millones de dólares a ex funcionarios del gobierno-pone a discusión la ecuanimidad que el ingeniero Enrique Bolaños debe guardar en todas las circunstancias como primer ciudadano de la nación y su estrategia de comunicación en el contacto directo con el pueblo y a través de los medios de información social.

+Nacionales

Diputado oficialista rechaza nuevo partido. (Pág. 5)

+Oficialistas ahora hablan de reconciliación.

+Ya se dieron cuenta que el adversario es el FSLN.

+Bonilla Advierte por ofensas contra pueblo. (Pág. 5)

+Estamos haciendo oposición, no irrespetando.

+Constructoras están en quiebra. (Pág. 6)

+Equidad fiscal es el tiro de gracia.

+Fuerte carta a Pedro Solórzano.

+Piden investigación a CGR y Asamblea Nacional.

+“Guerra de guerrillas”. (Sedita Room. Pág. 7)

+Es lo que parece estar ocurriendo en el seno de las más altas esferas del gobierno de Bolaños. Las serruchaderas están en lo fino, mientras se habla de la salida –de otro cargo más –del veterano somocista Don Leandro Marín Abaunza.

+¿Quién apadrina a los sandinistas? (Nacionales. Pág. 12)

+El actual mandatario Enrique Bolaños Geyer al promover la carrera judicial en contubernio con sus amigos y aliados: el FSLN y la bancadita Azul y Blanco, está otorgando en bandeja de plata que los eternos enemigos de la democracia, los representantes del FSLN, puedan dominar por generaciones el Poder Judicial.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

Bolsa de Noticias

+Definen plan de seguridad para Presidente Bolaños y Embajadora Norteamericana. (Revoltillo Costeño. Pág. 13)

+En Bluefields se encuentra la avanzadilla del cuerpo de seguridad de la Embajadora norteamericana Bárbara Moore, quien acompañará al presidente Enrique Bolaños en su visita al Atlántico Sur el próximo jueves.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Nota: No se cuenta con señal de cable.

NOTICIAS DE RADIO

+El narcotráfico se filtró a la Policía Nacional y el Ejército Nacional, afirmó el diputado parlacenico Francisco Campbell. (Somos Noticias, Radio Primerísima)

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+La Primera Dama de la República doña Lila T. Abaunza de Bolaños, entregó semillas mejoradas de maíz y frijoles a 42 familias de pequeños productores en las comunidades del municipio de Diria, en el departamento de Granada. (Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua)